

嫁が嫁ぎ先の家や土地で揉め、売る話はテレビドラマでもよくある。テレビドラマには殺人が加わる。揉めない兄弟や親戚はない。いま隠岐の岡部家の墓はわたしが管理している。

もう、隠岐に横地次郎の家はない。亡くなつた次郎の末亡人が売つぱらつてしまつた。隠岐には行つたこともない末亡人である。愛着があるわけがない。

愛着のない家や土地は売ることにためらいがない。親戚や兄弟は怒るが、理屈はどうちにもある。あつちに理屈があれば、こりあにも理屈がある。どちらもひいちの理屈である。名義を得た人が強い。

ただ、家や土地は売つたらそくには行つた。隠岐の島は互いの家を屋号で呼び合う。人が住まなくなつた家は痛みが早い。岡部の家物を手す家内も隠岐しゃくなげには迷惑そうである。しかし、このしゃくなげが春を過ぎて、5、6月になる季節には見事な赤紫の花を咲かせる。その季節が、眞夏を聞いて取りやめにし

た。やはり、家を守るというのかと推測する。

崩れかけの旧家屋

する余裕に委託している。毎度これに墓掃除をした写真が送つてくる。その写真を仮壇に供えて父母や先祖代々の位牌に報告をする。それで「」を慰めている。

わたしの家の2階のベランダには3鉢の隠岐しゃくなげがある。小さな鉢のしゃくなげを見つけていた。鍵屋は屋号で

にわが家を訪れる人は「ぼう」と感嘆してくれる。わが意を得たりとそれから隠岐談議となる。隠岐の岡部の家はいまもなんではないが、息子はもつとない

は大変ことなのである。わたしは隠岐の岡部の家に住んだことはない。従つて、さほどの愛紀が言つてくれたのが嬉しかった。なんだか「ずっと親父の息子だよ」と言つてくれたようではずである。親父が家に手を付けられなかつた理由がよくわかる。旅先で、崩れかかっている

「ぐらんたの隠岐しゃくなげや命色」遊園